



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



## Lakukan Tertib Administrasi Mantapkan Kinerja, PKK Lakukan Workshop hingga Nagari

### PDG. PARIAMAN, METRO

Ketua TP PKK PadangPariaman, Ny. Yusrita Suhatri Bur kemarin melakukan workshop tertib administrasi dan pelaksanaan gerakan 10 program pokok PKK "Semua itu kita lakukan untuk memantapkan kinerja PKK dari tingkat Nagari dan Kecamatan, bagi 103 Nagari dan 17 Kecamatan tingkat Kabupaten Padangpariaman tahun 2023," kata Ketua TP PKK Padangpariaman Ny Yusrita Suhatri Bur, kemarin..

Kali ini katanya, workshop dilaksanakan di Kecamatan IV Koto Aur Malintang yang diketuai langsung oleh Ketua

TP-PKK Padangpariaman didampingi Sekretaris, Pokja I,II,III dan IV dan diikuti oleh Camat, Walinagari, Walikorong, Ketua PKK Kecamatan dan Nagari beserta Sekretaris dan Pokja I, II, III dan IV Kecamatan dan Nagari. "Kegiatan ini terlaksana karena beberapa waktu yang lalu, kita beserta pengurus telah langsung turun ke nagari guna melihat bagaimana jalannya program PKK sampai ke Dasawisma," ujarnya.

Namun katanya, masih ditemukan kader PKK dan anggota Dasawisma belum memahami cara pengadministrasian setiap kegiatan dan



**SAMBUTAN**—Ketua TP PKK PadangPariaman, Ny. Yusrita Suhatri Bur saat berikan sambutan pada acara workshop tertib administrasi dan pelaksanaan gerakan 10 program pokok PKK.

guna meningkatkan semangat kader untuk membuat inovasi disetiap Pokja masing-masing. "Karena itulah sa-

ngat penting kita melaksanakan worshop ini untuk meningkatkan pengetahuan anggota PKK terutama tent-

ng tertib administrasi (dalam melaksanakan sebuah kegiatan," tandasnya mengakhiri. (eta)



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Jum'at 27 Oktober 2023

## Anggaran Stunting Besar, Pemanfaatan Belum Maksimal

PADANGPARIAMAN, METRO

Pemerintah Kabupaten Padangpariaman gelar Fokus Group Discussion (FGD) bersama perangkat daerah dan instansi terkait lainnya se Kabupaten Padangpariaman. Pembahasan dalam FGD kali ini, terkait pengumpulan data awal kajian analisis efektifitas kegiatan penurunan angka stunting di Kabupaten Padangpariaman tahun 2023.

Sekda Padangpariaman Rudy Repealdi Rilis menyampaikan, penanganan stunting memiliki anggaran yang cukup besar. Namun katanya, pemanfaatnya belum maksimal dan belum tepat sasaran.

"Mindset perlu dirubah, selama ini kita lebih banyak menggunakan dana untuk rapat dan pertemuan-pertemuan. Kedepan kita perlu merubah untuk lebih kepada aksi yang langsung dirasakan oleh masyarakat," tutur Rudy, kemarin.

Kemudian dia menekankan kepada peserta FGD untuk dapat mengikuti kegiatan dengan seksama. Dia berharap, dalam FGD ini dapat terungkap data yang sebenarnya dan dapat di susun langkah perbaikan kedepannya. "OPD dan lembaga terkait lainnya untuk dapat bersinergi dan mengoptimalkan program percepatan penanganan stunting ini," pungkasnya.

Sebelumnya, Kepala Bappelitbangda Azwarman menyebut, FGD ini digelar karena masih banyak data yang belum di kirim oleh lembaga terkait.

Makanya dia berharap, setelah FGD ini semua tuntutan data itu dapat terpenuhi. Dia juga mohon bantuan dari para peneliti untuk mengungkap berbagai kelemahan dan kendala yang akan direkomendasikan. "Kita dari pemerintah daerah berkomitmen akan menindaklanjuti rekomendasi tersebut," tegasnya.

FGD yang juga dimoderatori langsung oleh Kepala Bappelitbangda Azwarman dan dipandu oleh tenaga ahli dan peneliti akademik Wahyuni Mulya Helmi dari Universitas Azdkia Padang dan tim.

Hadir dalam FGD tersebut, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Anwar, Kepala Dinas Perikanan Khairul Nizam, dan perwakilan dari perangkat daerah terkait. Hadir juga Kepala Tata Usaha Kantor Kementerian Agama Kabupaten Padangpariaman M Irsyad, Camat dan Wali Nagari serta Kepala Puskesmas se Kabupaten Padangpariaman. (efa)



# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **PADANG EKSPRES**

Jum'at 27 Oktober 2023

## Ubah Mindset, Optimalisasi Penanganan Stunting

Padangpariaman, Padek-Diprakersai Bappelitbangda, Pemerintah Kabupaten Padangpariaman gelar Fokus Group Discussion (FGD) bersama perangkat daerah dan instansi terkait lainnya se-Kabupaten Padangpariaman.

Pembahasan dalam FGD kali ini, terkait Pengumpulan Data Awal Kajian Analisis Efektifitas Kegiatan Penurunan Angka Stunting di Kabupaten Padang Pariaman Tahun 2023, bertempat di Hall

IKK Parit Malintang, pada Rabu (25/10).

Sekretaris Kabupaten (Sekkab) Kabupaten Padangpariaman, Rudy Repenaldi Rilis menyampaikan, penanganan stunting memiliki anggaran yang cukup besar. Namun katanya, pemanfaatannya belum maksimal dan belum tepat sasaran.

"Mindset perlu diubah, selama ini kita lebih banyak menggunakan dana untuk rapat dan pertemuan-

pertemuan. Ke depan kita perlu merubah untuk lebih kepala aksi yang langsung dirasakan oleh masyarakat," tutur Rudy pada saat membuka FGD secara resmi.

Kemudian dia menekankan kepada peserta FGD untuk dapat mengikuti kegiatan dengan seksama. Dia berharap, dalam FGD ini dapat terungkap data yang sebenarnya dan dapat di susun langkah perbaikan kedepannya.

"OPD dan lembaga terkait lain-

ya untuk dapat bersinergi dan mengoptimalkan program percepatan penanganan stunting ini," pungkasnya.

Sebelumnya, Kepala Bappelitbangda Azwarman menyebut, FGD ini digelar karena masih banyak data yang belum di kirim oleh lembaga terkait.

Makanya dia berharap, setelah FGD ini semua tuntutan data itu dapat terpenuhi. Dia juga mohon bantuan dari para peneliti untuk

mengungkap berbagai kelemahan dan kendala yang akan direkomendasikan.

"Kita dari pemerintah daerah berkomitmen akan menindaklanjuti rekomendasi tersebut," tegasnya.

FGD yang juga dimoderatori langsung oleh Kepala Bappelitbangda Azwarman dan dipandu oleh tenaga ahli dan peneliti akademik Walyuni Mulya Helmi dari Universitas Azkia Padang dan

tim.

Hadir dalam FGD tersebut, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Anwar, Kepala Dinas Perikanan Khairul Nizam, dan perwakilan dari perangkat daerah terkait.

Hadir juga Kepala Tata Usaha Kantor Kementerian Agama Kabupaten Padangpariaman M Irsyad, Camat dan Wali Nagari serta Kepala Puskesmas se Kabupaten Padangpariaman. (rel)